

Ressort: Sport

Augsburg-Kapitän Verhaegh: Wir müssen uns für den Aufwand belohnen

Augsburg, 19.08.2013, 14:59 Uhr

GDN - Der Kapitän des FC Augsburg, Paul Verhaegh, hat mit Blick auf die beiden Auftaktniederlagen in der Bundesliga erklärt, dass sich seine Mannschaft für den Aufwand, den sie betreibt, auch mal belohnen müsse. "Wir haben gegen Werder den Ball gut laufen lassen, waren die klar überlegene Mannschaft. Dazu hatten wir viele Standards - da musst du irgendwann eben auch mal ein Tor machen", sagte Verhaegh im Gespräch mit dem Sportportal "Spox".

"Dazu muss man auch nicht viel analysieren: Wir müssen uns selbst mal für den Aufwand belohnen", so der 29-jährige Defensivmann weiter. In einigen Situationen vor dem gegnerischen Tor seien die Augsburger vielleicht zu umständlich gewesen, erklärte Verhaegh. "Vielleicht hätten wir mehr schießen sollen. Das müssen wir verbessern." Allerdings gebe es nicht nur in der Offensive Verbesserungspotential. "Auch in anderen Bereichen gibt es noch was zu tun. Zum Beispiel haben wir schon wieder ein Gegentor kassiert", so der Kapitän der Augsburger.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19976/augsburg-kapitaen-verhaegh-wir-muessen-uns-fuer-den-aufwand-belohnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619